
Câmara Municipal de Assis
Estado de São Paulo

Rua José Bonifácio, 1001 – CEP 19800-072 – Fone/Fax: (18) 3302-4144
Site: www.assis.sp.leg.br – e-mail: cmassis@camaraassis.sp.gov.br                   Fls. 1

DISK CÂMARA - Solicita do Poder Executivo a possibilidade
de execução de obras de melhorias em área verde localizada
próxima à Emeif Prof. Paulo Mattioli, no Park Bambú

Considerando a Resolução 052, de 13 de dezembro de 1995, que
institui na Câmara Municipal de Assis, o serviço “Disk Câmara”;

 
Considerando  que  aludida  Resolução  Municipal,  aprovada  pelo

Poder  Legislativo  e  promulgada  pela  Mesa  Diretora,  garante  em seu  Artigo  1º,  que  “Fica
instituído na Câmara Municipal  de  Assis,  o  serviço  de Utilidade Pública  denominado ‘Disk
Câmara',  destinado  ao  registro  de  ‘sugestões,  críticas  ou  reclamações,  pelos  munícipes
envolvendo os fatos de interesse da comunidade”;

Considerando a previsão expressa de Lei Orgânica do Município
de Assis, no capítulo VI, dedicado à ‘Comunicação Social”, estabelecendo no seu Artigo 174
que  “A  ação  do  Município  no  campo  da  comunicação,  fundar-se-á  sobre  os  seguintes
princípios:I - democratização dos acessos às informações;II - pluralismo e multiplicidade das
fontes de informação…”;

Juliana Romeiro Lucas, munícipe assisense, telefone de contato
18-996869992, vem por meio deste instrumento de participação popular,  requerer que seja
encaminhado ao Poder Executivo a sugestão da POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DE OBRAS
DE  MELHORIAS  EM  ÁREA  VERDE  LOCALIZADA  PRÓXIMA  À  EMEIF  PROF.  PAULO
MATTIOLI.

Segue relato da munícipe:

Gostaria  de  iniciar  expressando  minha  preocupação  com  uma
questão que afeta diretamente a comunidade local do bairro Park Bambu I, ao lado da creche
EMEI Prof. Paulo Matioli. Refiro-me ao estado atual do espaço verde localizado no final da Rua
Youssef Saliba Sabeh, ao lado da referida instituição educacional.

É com pesar que observo a falta de infraestrutura básica nesse
espaço. Notadamente, a ausência de calçadas rente a área verde tem permitido o crescimento
descontrolado de vegetação, tornando-o impraticável e até mesmo perigoso para os pedestres,
principalmente os alunos.
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DESPACHADA
13ª Sessão Ordinária - 22/04/2024
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Diante  disso,  solicito  encarecidamente  a  implantação  de  uma
calçada adequada nessa área,  proporcionando segurança e acessibilidade para todos que
transitam pelo local, em especial para os alunos da creche e suas famílias. Além disso, seria
extremamente benéfico a instalação de bancos ao longo da calçada, oferecendo um espaço de
descanso e convívio para a comunidade.

Outra  questão  que  merece  atenção  é  a  possibilidade  de
aproveitamento do espaço adjacente à creche para a criação de um ambiente mais propício ao
lazer e à prática esportiva. Considerando a existência de um campo nas proximidades, sugiro
que sejam estudadas alternativas para transformá-lo em um espaço adequado para a prática
de esportes recreativos, como a instalação de um pequeno campo de futebol,  uma quadra
poliesportiva ou mesmo um parquinho infantil. Essa medida não só contribuiria para promover
a atividade física e o convívio social entre os moradores, mas também poderia servir como um
recurso valioso para as atividades pedagógicas da creche.

Por  último,  mas não menos  importante,  gostaria  de  ressaltar  a
importância  de  uma  iluminação  adequada  nessa  área.  Uma  melhor  iluminação  não  só
aumentaria a sensação de segurança para os transeuntes, como também possibilitaria o uso
do espaço durante a noite, ampliando suas possibilidades de uso pela comunidade.

Diante do exposto, solicito seu apoio e intervenção para viabilizar
essas melhorias tão necessárias no espaço verde próximo à Creche EMEI Prof. Paulo Matioli.
Acredito firmemente que essas medidas não apenas beneficiarão os moradores locais, mas
também contribuirão significativamente para a  qualidade de vida e  o  bem-estar  de toda a
comunidade.

Agradeço  antecipadamente  pela  atenção  dispensada  a  este
assunto e aguardo ansiosamente por uma resposta positiva.

 
Ante ao exposto, indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja

oficiado  ao  Prefeito  Municipal,  Senhor  José  Aparecido  Fernandes,  solicitando  que  Sua
Excelência,  verifique a POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DE OBRAS DE MELHORIAS EM
ÁREA VERDE LOCALIZADA PRÓXIMA À EMEIF PROF. PAULO MATTIOLI.

SALA DAS SESSÕES, em 18 de abril de 2024.

GERSON ALVES
Vereador - PL 

IN
D

IC
AÇ

ÃO
 N

º 1
49

/2
02

4 
- P

ro
to

co
lo

 n
º 1

16
6/

20
24

 re
ce

bi
do

 e
m

 1
9/

04
/2

02
4 

09
:2

8:
34

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 G
er

so
n 

Al
ve

s 
de

 S
ou

za
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//s
ap

l.a
ss

is
.s

p.
le

g.
br

/c
on

fe
rir

_a
ss

in
at

ur
a 

e 
in

fo
rm

e 
o 

có
di

go
 C

58
4-

9A
3E

-F
78

5-
F2

89
.

Pag. 2/2




